



ACTIVIDADES LENGUAJE 6° semana 7

SEMANA 7 DEL 11 AL 17 DE MAYO

ACTIVIDAD CLASE: Responde en el cuaderno.

INTERPRETAR UNA IMAGEN DEL TEXTO: Significa explicar lo que representa una foto, un dibujo, una pintura etc. En relación con el tema del texto.

1-¿Qué opinas del dicho “Una imagen dice más que mil palabras”?

2- Lee el siguiente texto con mucha atención.

PROYECTO CIENTIFICO APOYADO POR CONICYT Y UCN

Escolares investigan la basura de las playas



Los estudiantes trabajan en terreno para conocer los elementos que contaminan el medio ambiente.

■ Alumnos de Sexto Básico protagonizan el proyecto que busca detectar los tipos de desechos en las costas de Coquimbo

Natalie Maturana
Coquimbo

Un espíritu ciento por ciento ambientalista y de conciencia ecológica es la que caracteriza a los llamados “Detectives de la Basura”, un grupo de proactivos alumnos de Sexto Año Básico que comenzarán una nueva investigación en distintas playas de la región.

Ayer, en la Universidad Católica del Norte, estudian-

tes de cuatro colegios dieron inicio a otra etapa de la iniciativa científica que está bajo el alero de biólogos marinos de esta casa de estudios y apoyados por el proyecto Explora de Conicyt (Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica).

Ambas instituciones desde el año 2007 estimulan en conjunto el trabajo de los jóvenes estudiantes.

Los protagonistas pertenecen a los colegios Eusebio Lillo, Los Carrera, y de Artes de Coquimbo, más el Divina Providencia de Los Vilos.

“Detectives Científicos de la Basura en las Playas”, es un proyecto escolar en que a nivel nacional participan alumnos de distintas ciuda-

des costeras de Chile, en un contexto de divulgación científica y educación ambiental, obteniendo una activa participación de los niños y niñas, como también de profesores, apoderados y la comunidad.

Ahora, los esfuerzos están concentrados en un proyecto que han denominado “La Historia de la Basura, una investigación del pasado, presente y futuro”, que dirige el académico francés Martin Thiel.

Para ello han programado actividades semanales incluyendo talleres, salidas a terreno, capacitación en computación, encuestas y muestreos. Todo ello con miras a conocer cómo ha evolucionado la basura en

LA CIFRA

04

colegios de la región participan de la iniciativa. Tres son de Coquimbo y uno de Los Vilos.

nuestro entorno cercano.

Entre las recreativas tareas programadas, los alumnos desarrollarán una campaña de objetos antiguos en desuso, con un peso no superior a 5 kilos, para determinar la utilidad y su estado de conservación. ●



a-El texto que leíste es:

- A) Un cuento B) Una leyenda C) Una noticia D) Una poesía

b-¿Qué es “Detectives de la basura”?

c-¿Qué es UCN?

d- La noticia ocurre en la ciudad de:

- A) Los Vilos B) Coquimbo C) Santiago D) Viña del Mar

e-El texto es escrito por:

- A) El profesor del curso B) Un alumno de sexto C) Martin Thiel. D) Natalie Maturana

f-¿En qué playa se llevará a cabo la investigación? Y ¿De qué trata?

g-¿Qué es CONICYT?

h-Cuando en el texto dice “Biólogos marinos de esta casa de estudios” ¿a qué se refiere la frase destacada?.

i-¿Interpreta lo que ves en la imagen del texto?

j-¿Qué información entrega la imagen del texto?

k-¿Te parece que la imagen aporta a la información del texto?

l-Si tú fueras el editor del diario, ¿Qué imagen pondrías en la noticia?